

NGO

Pertahankan Budaya Tradisional, Bhabinkamtibmas Polsek Klari Hadiri Acara Hajat Bumi Desa Pancawati

[KARAWANG - KARAWANG.NGO.WEB.ID](http://KARAWANG-KARAWANG.NGO.WEB.ID)

Sep 7, 2024 - 19:58



Polres Karawang - Dalam upaya melestarikan budaya tradisional, Bhabinkamtibmas Polsek Klari Polres Karawang Aipda Andy Apandi turut hadir dalam acara Hajat Bumi yang digelar di Desa Pancawati Kec Klari Kab Karawang, Acara ini merupakan tradisi tahunan yang diadakan untuk menghormati leluhur serta sebagai ungkapan syukur atas hasil bumi yang melimpah.

Kapolres Karawang, AKBP Edwar Zulkarnain. S.I.K., S.H., M.H, melalui Kapolsek Klari, Kompol H Andryan Nugraha.S.H, menyampaikan apresiasi terhadap upaya masyarakat dalam melestarikan budaya lokal. "Kami Polsek Klari Polres Karawang sangat mendukung kegiatan yang bertujuan untuk menjaga dan melestarikan warisan budaya leluhur. Kehadiran kami di sini juga untuk menunjukkan bahwa polisi selalu siap mendukung kegiatan positif di masyarakat," ujar Kapolsek

Dalam acara Hajat Bumi ini, Bhabinkamtibmas Polsek Klari berinteraksi dengan warga, memberikan himbauan mengenai pentingnya menjaga keamanan dan ketertiban selama berlangsungnya acara. Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak warga untuk tetap mematuhi protokol kesehatan di tengah situasi pandemi yang masih berlangsung.

Acara Hajat Bumi di Desa Pancawati diisi dengan berbagai kegiatan tradisional seperti doa bersama, tumpengan, arak-arakan, dan penampilan kesenian lokal. Kehadiran Bhabinkamtibmas dalam acara ini memberikan rasa aman dan nyaman bagi warga yang turut berpartisipasi. "Kami merasa sangat terbantu dengan kehadiran Bhabinkamtibmas yang selalu mendampingi dan memberikan arahan, sehingga acara dapat berjalan lancar dan tertib," ungkap salah satu tokoh masyarakat setempat.

Kapolsek Klari berharap, kegiatan seperti Hajat Bumi ini dapat terus dilestarikan dan menjadi ajang untuk mempererat tali silaturahmi antarwarga. "Melalui acara budaya seperti ini, kita tidak hanya merayakan warisan leluhur, tetapi juga memperkuat kebersamaan dan kekompakan dalam masyarakat. Kami siap mendukung setiap upaya yang positif untuk menjaga tradisi dan budaya lokal," tambahnya.

Dengan kehadiran Bhabinkamtibmas dalam acara Hajat Bumi, diharapkan masyarakat dapat semakin merasa dekat dengan polisi, serta tercipta sinergi yang baik dalam menjaga keamanan dan ketertiban di wilayah hukum Polsek Klari. Melestarikan budaya tradisional adalah tanggung jawab bersama, dan polisi siap menjadi bagian dalam upaya tersebut.

Polres Karawang_AKBP Edwar Zulkarnain